



にじチームだより



R4.5.20 にじチーム

五月の空の下、園庭では 3月のぼりが気持ちよさそうに泳いでいます。
 新年度がスタートして1か月半。子供たちもずいぶん落ち着いた姿をみせています。
 園庭ではタンゴ虫を探したり、シロツメ草を集めて花束や冠を作ってもらって喜んだり、
 カラスエビも摘んで笛作りに挑戦したりと今の季節を満喫しています。
 今の季節だからこその融けられる環境・自然も大切にしながら、体調管理にも
 注意し日々を楽しく過ごしていきたいと思っています。

★来月より、園だより・チームだよりは、コドモンで配信します。
 毎月コドモンでご覧下さいね。



- ◎ 毎日ホワイトボードの確認をありがとうございます。今後とも日々の子供たちの様子や
 お願い事項も記入しますので、チェック・確認をお願いします。
- ◎ 園に置いてあるお着替えの衣がえと救急の確認をお願いします。
 (分かりやすい部分にははさしとした記号やサインのチェックも忘れずに見てあげてくださいね。)
- ◎ 登園は9時までをお願いします。
 (欠席・遅刻する場合は、8:30までに連絡していただけると助かります。)
- ◎ 親子読書がはじまります。
 絵本袋を持って来て下さい、お子さんは、お持ちください。
- ◎ 汚れてお着替えをした衣服もカバン掛けのところに かけている場合がありますので、
 忘れずにお持ち帰り下さい。

散歩に行ったよ♪

17日、JR鳥ノ木駅経由、どんぶり公園回りで お散歩に
 行ってきました。途中電車に手を振ったり、出合った町の人に
 あいさつをしたり、川を泳いでいる魚を見て歓声を上げたりと
 楽しい散歩になりました。お友だちと2人つなぎをして
 最後までしっかり歩き切った にじチームさんです。
 お天気の良い日には、ご家庭でも親子でお散歩、というのは
 いいのではないでしょうか。新しい発見があるかもしれませんよ。

爪のチェックを忘れずに!

つめが伸びていると、遊んでいるときに引、掛けたり-
 噛みかけたり- お友だちや自分自身をひっかいて傷つけてしまったり...
 と危険です。また、爪の間に汚れがたまりやすく、
 外あそびが多い今の季節は 衛生的にもよくありません。
 つめは1日に0.1mm程度伸びるといわれています。
 週に1回、週末にはご家庭でつめを切りましょう。



そらまめの製作をしたよ



「そらまめくんのベッド」の絵本を見たり-本物の
 そらまめの皮を剥いて中身を舐めておたりと休ませた後、
 えの貝でポポポン綿毛風のベッドのでき上がり♪
 そらまめにリボンで顔も描きました。
 個性豊かな表情がはじかっています。♡

